

## SCHAU DES LOS ANGELES TAUBENCLUBS 2016

### PAGEANT OF PIGEON SHOW 2016

Im November 2016 fand die traditionelle Schau des Los Angeles Taubenclubs statt. George de la Nuez hat uns Bilder von den herausragenden Sächsischen Taubenperlen auf die Ausstellung zugesandt. Herzlichen Dank für die Zusendung der wunderbaren Bilder.

The traditional Pageant of Pigeon show from the LAPC was held last November. Thanks so much to George de la Nuez for the excellent photos from the winners in the category color pigeons of this show.



Sächsische Schildtaube blau mit weißen Binden, Champion Schildtauben, Züchter Arnold Cheney

Saxon Shield blue white bar, Champion Shields. Breeder Arnold Cheney



Sächsische Flügeltaube mit Rundhaube blau mit weißen Binden, Champion Flügeltauben, Züchter G. de la Nuez

Saxon Fairy Swallow blue white bar, Champion overall swallows, breeder G. de la Nuez

Die Bilder zeigen eindrucksvoll, dass auch in den USA unsere Sächsischen Farbentauben einen sehr hohen Zuchtstand erreicht haben. Dies wurde sicherlich auch durch die Unterstützung der Züchter aus Deutschland mit entsprechendem hochklassigem Zuchtmaterial erreicht. Wir können den Zuchtfreunden für die tolle Leistung in der Zucht der Taubenperlen aus Sachsen gratulieren. Unsere gefiederten Freunde fühlen sich auch in wärmeren Gegenden sehr wohl und begeistern Züchter und Besucher gleichermaßen.

Wir freuen uns auf ein Wiedersehen mit unseren Taubenfreunden aus den USA zu den kommenden Ausstellungen in Leipzig oder Zwönitz.

Congratulation to our friends and breeders in the USA for the great job in breeding of our Saxon color pigeon jewels. With support of German breeders with excellent birds they could achieve a high quality level. You can see that the Saxon color pigeons also like the warmer temperatures in California. We hope to see our friends at the next shows in Leipzig or Zwönitz at the upcoming show season in Germany.



Sächs. Weißschwanz Schwarz mit weißen Binden  
Saxon Whitetail black white bar  
Züchter / breeder Bill Griebel



Sächs. Mondtaube rot  
Saxon Crescent red  
Züchter / breeder Bill Griebel



Sächs. Schwalbe schwarz  
Saxon Fullhead black barless  
Züchter / breeder Bill Griebel



Sächs. Flügeltaube schwarz mit weißen Binden  
Saxon Silesian Swallow black white bar  
Züchter / breeder Bill Griebel